

愛知県知立市を訪問中の秋篠宮殿下がFUJI本社を視察 ショールームにて電子部品実装ロボットなどをご見学

本日、愛知県知立市を訪問中の秋篠宮殿下が企業視察のため、FUJI本社を訪問されました。秋篠宮殿下はFUJIショールームを見学され、FUJIの代表取締役社長の五十棲が最先端の電子部品実装ロボットや介護ロボットについてご説明いたしました。



最先端の電子部品実装ロボットを用いた自動化ラインを説明する五十棲社長

電子部品実装ロボットは、車や家電、スマートフォン、タブレットといった電子デバイスなどに内蔵される電子基板の生産に用いられ、小さな電子部品を高速で電子基板に装着することができます。殿下は、肉眼では確認が困難なほど小さい電子部品や電子部品を電子基板に装着するための実装ユニットについて、熱心に観察されていました。



ご見学いただいたロボット

- ・電子部品実装ロボット | NXTR A モデル ([YouTube リンク](#))
- ・介護ロボット | Hug ([YouTube リンク](#))

各社様の報道 (参考)

- ・東海テレビ様 | [愛知県知立市を訪問中の秋篠宮さま 産業用ロボットメーカーをご視察 部品を手に取りながら熱心に話を聞かれる](#)
- ・メ〜テレ様 | [秋篠宮さま、産業用ロボット製造の会社を視察 7日まで愛知県内に滞在 \(24/06/07 12:00\)](#)